



SP

CHEMIN DE FER DU JURA

Un Locois devient directeur. Lors de sa séance du 27 janvier dernier, le conseil d'administration des Chemins de fer du Jura (CJ) a nommé Frédéric Bolliger en qualité de nouveau directeur de la compagnie. Agé de 55 ans, Frédéric Bolliger, domicilié au Locle, est titulaire d'une licence en sciences économiques de l'Université de Saint-Gall. Après avoir travaillé au sein d'une entreprise privée, il a été nommé, voici cinq ans, chef de la division finances et administration des CJ. Frédéric Bolliger succédera à Georges Bregnard, qui bénéficiera d'une retraite anticipée prochainement. ● **COMM-RÉD**